
 議会報告会実施報告書 

平成２４年５月２５日 

加西市議会議長  森田 博美 

開催日時 平成２４年５月１２日（土）１３時３０分 ～ １５時３０分 

開催場所 加西市健康福祉会館 

出席議員 

森田博美、土本昌幸、井上芳弘、植田通孝、織部 徹、衣笠利則、 

黒田秀一、高橋佐代子、中右憲利、長田謙一、深田真史、別府 直、 

松尾幸宏、三宅利弘、森元清蔵 

・司 会 植田通孝 

・報告者 井上芳弘、高橋佐代子、三宅利弘 

・記録者 衣笠利則、深田真史 

参加市民数 ６８人 

１部 

議会報告 

【３月議会】 

・加西市名誉市民条例の制定について、政治家は省いたほうがよいと思う

が議論されたか。 

・TPPの問題について議論されたか。 

・河川の草刈りはどうなっているか。 

・平成 24 年度の予算は、市長の公約である 5 万人都市再生と総人件費 2

割削減がどのように取り入れられているか。 

・議会だよりに、介護保険料は北播磨で加西市が一番安いと書いてあるが、

基金1億7000万円の取り崩しをもう一度精査されてはどうか。 

・行政事務委託契約について、契約は各区長とし、委託料は代表区長に支

払われている。予算ではその議論をされたか。 

・イノシシ・シカ対策について、多くの人が困っており、もっと力を入れ

て対策してほしい。 

実 

施 

内 

容 

報 

告 

２部 

意見交換 

【人口増対策について】 

・都市計画マスタープランについて、地縁者住宅地にアパートや集合住宅

を建ててほしい。 

・小野市のように、若い人が子供を連れて生活しやすい福祉施策が必要だ。 

・消防署の跡地等を活用し、市営住宅や県営住宅を早く建てることが人口

増につながる。 

・加西市が小野市より負けない施策は。  

・将来、学校を統合するのかしないのかはっきり決めてほしい。 

・障がい者やお年寄りが安心して暮らせるような福祉が人口対策で大切だ

と思う。 

要望・提言等 
・今回の報告会は、参加人数が非常に少ない。もっと頑張って参加者を集

めてください。 

その他 

特記事項 

特になし 

 


